



Interescolar de Atletismo Valdivia 2025

Estimados papás, mamás y apoderados:

Junto con saludarles y esperando que se encuentren bien, le informamos que su hijo/a ha sido seleccionado para participar del Campeonato Interescolar de Atletismo, que se realizará en la ciudad de Valdivia, desde el jueves 21 hasta el lunes 25 de agosto.

Las y los estudiantes saldrán el día **jueves 21 de agosto** a las **08:15 horas** desde el Colegio, para dirigirse en buses contratados por el Colegio hacia el aeropuerto. El retorno está programado para el **lunes 25 de agosto**, con llegada estimada al Colegio a las **16:00 horas**.

Los vuelos serán realizados por LATAM, saliendo el 21 de agosto a las 11:59 horas con llegada a las 13:36 horas, y regresando el 25 de agosto a las 13:28 horas, con arribo estimado a las 14:58 horas.

El alojamiento será en el **Hostal Ana María**, ubicado en José Martí 11, Valdivia, el cual contará con desayuno, almuerzo y cena para todos/as los estudiantes. Hombres y mujeres se alojarán en el mismo hostel, pero en sectores diferenciados según género.

El equipo de atletas estará acompañado por los profesores **Lisette Rondón, Jaime Wood, Cristóbal Lagos, Francisca Valencia y Josefina Arrau**.

Les pedimos que su hijo/a se presente el día de viaje con **uniforme de Educación Física del Colegio**, llevando además ropa deportiva adecuada para la competencia, vestimenta de abrigo y para lluvia, artículos de aseo personal y, en caso de ser necesario, medicamentos con sus respectivas indicaciones por escrito, entregadas previamente al profesor responsable. Es indispensable que cada estudiante cuente con su documento de identidad vigente.

En caso de cualquier eventualidad durante el viaje, se podrá contactar directamente a los profesores responsables:

- Cristóbal Lagos: +56 9 9519 1925
- Josefina Arrau: +56 9 9523 3196
- Lisette Rondón: +56 9 7860 0683

Para confirmar la asistencia de su hijo/a, [haz clic aquí](#).

Agradecemos su colaboración para que esta experiencia deportiva y formativa sea provechosa para todos.

Atentamente,

Cristóbal Lagos G.
Jefe Dpto. Ed. Física